

EL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE BARCELONA EN MENORCA

Es la primera vez que, en viaje oficial, llega a nuestra Isla la primera autoridad académica del distrito.

Segun anuncio previo, personose en esta ciudad, el día 12 de este mes (viernes), el Excmo. Sr. Dr. D. Andrés Martínez Vargas, acompañado del Ilmo. Sr. Secretario General de la Universidad, Dr. D. Daniel Marín y Toyos.

Acudieron al muelle a esperar a los distinguidos viajeros, además del Claustro de este Instituto Nacional de 2.^a Enseñanza, presidido por su Director accidental, D. José Pons y Alsina, una comisión de nuestro Excmo. Ayuntamiento, presidida por el Alcalde accidental D. Joaquín Conforto; el señor Delegado Especial del Gobierno de S. M. en esta Isla, D. José Rodríguez Ramírez; el Delegado Gubernativo, D. Luis J. de Uhler Taltavull y otras distinguidas personalidades.

Del Hotel Bustamante, en donde se hospedaban los ilustres representantes de la Universidad, trasladáronse, a las once, al Instituto en donde, después de haber examinado sus oficinas, aulas, gabinetes y laboratorios, de cuya inspección quedaron altamente complacidos, recibieron, en la Dirección, la visita de Autoridades, comisiones de varios Ayuntamientos de la Isla, Corporaciones, Magisterio y particulares.

Terminado el acto pasaron a la Biblioteca Pública en donde el Jefe accidental de la misma, D. Juan Hernández Mora, presentó al examen del Dr. Martínez Vargas varias interesantes obras antiguas de Medicina, procedentes del abolido Convento de Franciscanos, de Jesús, entre las cuales figura el célebre tratado de Anatomía de Andrés Vessalio, uno de los dos únicos ejemplares que existen en España. De allí salieron para devolver las visitas oficiales.

Invitado por el Jefe accidental de Sanidad Marítima, don Antonio Blanch, fueron por la tarde al Lazareto del que pudieron apreciar su magnífica instalación y organización acertada.

De regreso de esta excursión marítima y reunidos en las Casas Consistoriales con el Ayuntamiento, Claustro del Instituto y Delegado Gubernativo usaron de la palabra ambos representantes de la Universidad enalteciendo la labor docente de Catedráticos y Profesores y elogiando la cultura del pueblo menorquín ofreciendo su más decidido apoyo para la conse-

cución de un nuevo edificio para Instituto, a cuyas frases contestaron cumplidamente los Sres. Alcalde, Director del Instituto y Delegado Gubernativo. Inmediatamente después giraron una visita de inspección a las Escuelas nacionales de primera enseñanza de esta Ciudad.

A primeras horas del día siguiente (sábado) salieron para el interior de la isla deteniéndose en los pueblos de Alayor, Mercadal y Ferrerías dando fin a su viaje en Ciudadela de donde regresaron a las dos de la tarde.

En la terraza de la Liga Marítima les aguardaban los Catedráticos y Profesores de este Instituto que habían ofrecido a los visitantes una comida de carácter íntimo, a la que asistieron también algunos otros invitados entre los que figuraba el hijo del Rector, Dr. D. Andrés Martínez Vargas, Profesor de la Facultad de Medicina de Barcelona. El Sr. Rector sentó a su derecha al Director del Instituto D. Felio Morey, llegado de Palma aquella misma mañana, y al Director Honorario D. Bonifacio Iñiguez y a su izquierda al Secretario General de la Universidad y al Secretario del Instituto D. Antonio Mir.

En la canoa automóvil de la Comandancia de Marina puesta a disposición del Sr. Rector por esta autoridad, D. José Riera y Alemany, fueron algunos de los comensales a dar un paseo por el mar.

A las cinco y media, la Junta Directiva de este Ateneo, presidida por D. Jaime Ferrer Aledo, recibía a los Dres. Martínez Vargas y Marín y Toyos a quienes, después de enseñarles las colecciones y lo más notable de la casa les introdujo en el salón de actos en donde nutrida concurrencia se hallaba congregada con deseos de escuchar la elocuente palabra del Rector.

Presentados al auditorio por el Sr. Ferrer Aledo, el Dr. Martínez Vargas, con fácil palabra, disertó por espacio de hora y media sobre varias interesantes cuestiones de medicina, higiene y educación, enfocando todos sus problemas hacia la infancia, su especialidad. Tuvo palabras de elogio para la labor cultural que realiza esta Casa y para algunos menorquines ilustres principalmente para el gran Orfila.

A las ocho y media salían para Palma nuestros ilustres huéspedes.

Que los Doctores Martínez Vargas y Marín y Toyos se lleven de Medorca tan buen recuerdo como han dejado entre los menorquines.